
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 24. Januar 2017, 16:32

@ralf. seine Palit GTX 750 Ti ist auch Passive und läuft daher wird die RX 460 auch locker
laufen, nur halt wenn die Anschlüsse abweichen kann man oft nicht alle benutzen, das ist das
was ich immer gemeint habe, bei einem Monitor ist alle kein Problem nur treten meist
Probleme ab 3 Monitore an einer Karte auf.
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